

BAB IV

PENUTUP

a. **Simpulan**

Praktik kerja profesional di lapangan memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk mempraktikkan apa yang telah mereka pelajari perkuliahan. Selain itu, program ini juga memungkinkan mahasiswa untuk memahami kondisi dan gambaran dunia kerja yang sesungguhnya. Selama minimal 150 jam, mahasiswa diharapkan dapat belajar, beradaptasi dengan lingkungan kerja, mengidentifikasi tantangan yang ada, serta menemukan solusi untuk mengatasi masalah yang muncul selama menjalankan kerja profesi. Untuk mencapai tujuan tersebut, praktikan melaksanakan kerja profesi mulai 1 Juli 2024 hingga 6 September 2024 di unit Administrasi Perpajakan Bagian Keuangan PT Mitra Mandiri Konsultindo yang berlokasi di Rukan Sunter Permai Blok E19, Sunter Agung, Jakarta Utara 14350. Selama periode tersebut, praktikan terlibat dalam berbagai kegiatan di bidang Administrasi Perpajakan.

Wajib Pajak di Indonesia, baik perorangan maupun perusahaan, diberdayakan untuk secara mandiri menentukan kewajiban pajak mereka, melakukan penyetoran pajak, dan melaporkan pembayaran pajak mereka kepada otoritas terkait di bawah sistem penilaian mandiri yang berlaku saat ini. Terlepas dari kebebasan yang diklaim oleh sistem ini, banyak wajib pajak yang melaporkan kesulitan karena harus menangani proses tersebut secara mandiri. Bagi wajib pajak yang juga pemilik bisnis, struktur pajak ganda ini dapat menambah kesulitan. Untuk alasan ini, konsultan pajak sangat dibutuhkan dan memainkan peran penting dalam memastikan wajib pajak membayar bagian yang adil. Agar klien mereka terhindar dari masalah dengan IRS, penasihat pajak harus menguasai semua undang-undang yang berlaku dan memiliki keterampilan komunikasi yang sangat baik.

Dalam banyak kasus, kesalahan yang dibuat selama perpajakan menyebabkan pengenaan sanksi. Oleh karena itu, para profesional berusaha untuk sangat berhati-hati saat melakukan pekerjaan mereka untuk mencegah kesalahan. Baik konsultan pajak yang pada akhirnya

bertanggung jawab atas pekerjaannya maupun pihak ketiga yang terlibat dalam proses perpajakan memiliki risiko melakukan kesalahan.

b. Saran

Banyak informasi baru, khususnya mengenai perpajakan, yang diperoleh praktisi selama melakukan Kerja Praktek (KP) di PT Mitra Mandiri Konsultindo. Berikut ini adalah beberapa rekomendasi dari para praktisi:

1. Untuk PT Mitra Mandiri Konsultindo
 - Untuk memperhatikan serta melakukan pemeliharaan secara rutin kepada perangkat kerja karyawan untuk proses pekerjaan yang lebih baik dan maksimal.
 - Akan lebih mudah untuk melaksanakan layanan ini jika memiliki perjanjian tertulis yang membahas semua hal secara spesifik.
2. Saran bagi Universitas Pembangunan Jaya
 - Menjalinkan hubungan baik antara lembaga pendidikan dan lembaga atau bisnis yang memberikan pengalaman profesional.
 - Untuk memudahkan mahasiswa mencari tempat untuk melakukan Kerja Profesi, susunlah daftar perusahaan yang dapat digunakan sebagai referensi.
3. Saran bagi Mahasiswa
 - Selama menjalankan Kerja Profesi, mahasiswa sebaiknya memanfaatkan kesempatan ini untuk mendalami berbagai aspek yang terkait dengan pekerjaan dan tugas yang diberikan. Ini mencakup baik materi yang relevan dengan bidang studi yang sedang ditempuh maupun pemahaman tentang proses kerja yang berlaku di perusahaan secara umum. Selain itu, mahasiswa juga bisa mempelajari budaya perusahaan tempat mereka melaksanakan Kerja Profesi, yang akan berguna sebagai pedoman ketika mereka benar-benar terjun ke dunia kerja. Jika memiliki pertanyaan atau memerlukan klarifikasi tentang apa pun yang berkaitan dengan pekerjaan di perusahaan, jangan ragu untuk

bertanya kepada supervisor lapangan. Tak kalah penting, mahasiswa sebaiknya mulai menyusun Laporan Kerja Profesi sejak awal pelaksanaan kegiatan ini. Hal ini akan membantu mahasiswa mempersiapkan segala persyaratan yang dibutuhkan dengan lebih baik. dan bertanya jika ada informasi yang masih kurang lengkap ataupun diwajibkan dalam laporan.

